
 

 

 

第第１１５５７７８８回回    例例  会会    （（令令和和２２年年７７月月１１７７日日））    
本本日日ののププロロググララムム    新新年年度度のの抱抱負負  未未発発表表者者／／  会会員員一一口口卓卓話話    

      
前例会の記録（第１５７７回 令和２年７月１０日）  

・会員数    ３７名  

・出席者    ３４名    ・出席率  ９１・８９％（出席免除者出席１名）  

・欠席者     ３名   中新 隆・山本雅夫・新井喜久の諸君  

・出席免除者   １名  光井 伸君  

６月２７日メーキャップ後の出席率   ９１・８９％のまま補正なし  

・ゲスト   な し        ・ビジター  西山義正・坂本達也様（笠岡 RC 会長・幹事）  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１５年と１３９日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３３年と２０１日に当たります。  

 本日は、笠岡ロータリークラブより、本年度会長幹事におこし頂いております。ご紹介は改めて後程

させて頂きます。7 月 5 日、スマイル会のコンペ及び年間成績発表打上会が開催されました。  

定例理事会報告①第 1～3 回目までの被選理事会での承認事項を確認の上承認致しました。②菊池ガバ

ナー、別府ガバナー補佐へのクラブ訪問の際、お土産 (ワコーファームの野菜とバラのセット )を用意す

ること承認しました。③地区大会登録について、希望者のみの登録とする事、入会 3 年未満の会員は

義務出席とする事、友愛の広場へのパネル展示は参加する事、交通手段については、バスをチャター

する事、登録者は、メーキャップ扱いとする事を承認しました。④コロナ関係については、笠岡市浅

口市地区内で感染者が出た場合は（FAX 等）で臨時理事会を開催し対応を考える事を承認しました。

・幹事報告  菊池ガバナー事務所より、クラブ米山奨学会委員長研修会のご案内を頂いております。

日時：2020 年 9 月 27 日 (日 )10：00～12：00  場所：アークホテル岡山 登録料：無料  

第 19 回ロータリー全国囲碁大会のご案内を頂いております。  

日時：2020 年 10 月 3 日 (土 )  場所：東京・市ヶ谷の日本棋院本院   登録料：7,000 円  

玉島 RC より、創立 55 周年記念式典の開催予定日のご連絡がありました。 (正式案内は後日発送との

事 ) 日時：令和 3 年 5 月 9 日 (日 )  場所：倉敷アイビースクエア  

近隣クラブの例会変更のお知らせを、新見 RC より頂いております。  

クラブ活動運営計画書及び会員名簿を総社吉備路 RC より頂いております。  

・委員会報告 直前年度出席委員会より 100％出席会員 (14 名 )の発表。     

・配 布     週 報  ロータリーの友    ・食 事  冷しゃぶランチ  

 ◎スマイル 笠岡 RC 西山会長坂本幹事より過分なるご芳志を頂きました。  
三宅達夫君  笠岡 RC 会長幹事様一年間よろしくお願い致します。スマイル会で準優勝とラッキー

券が当たりました。大雨で被災された方々にご冥福をお祈りします。  

椋梨孝章・松田重雄・岡原稔・鈴木紘一君  笠岡 RC 会長幹事様一年間よろしくお願い致します。

福嶋啓祐君  同上。コロナウイルス第 2 波に備えて洗いを徹底的にお願いします！  

 小川隆則君  同上。ロータリーの友の意味不明川柳を江原会員が見事に解説してくれました。  

 岡辺賢二君  新年度で週報の表紙絵が変わっています。栗家先生の奥様にお礼の電話をしましたと

ころ、使って頂けるだけで喜んでいますとの事でした。皆様によろしくとの事です。

 
ｈ 

牧野真樹君  青少年指導育成募金箱を月 1 にて回させて頂きます。募金協力よろしくです。  

工藤一郎君  スマイル会会長としての長い 2 年間がやっと終わりました。皆様のお蔭で務める事が  

出来ました。三宅会員には幹事として助けてもらいました。感謝致します。  

赤瀬 健君  スマイル会の優勝と年間優勝しました。  

原田俊三・吉岡孝恭・河田恭志君  スマイル会のラッキー券が当たりました。  

高田愼也君  スマイル会で年間準優勝しました。金子さん役満おめでとうございます。  

金子洋方君  昨日プライベートの中国語の勉強におきまして役満を上がりました。  

スマイル ５１，０００  

●プログラム   新年度の抱負  
松田副会長  笠岡東 RC に入会して 20 年が経過しましたが、改めて素晴らしいクラブと感ずるようになりました。 

今年度はコロナの影響で順調なスタートとは言えませんが、三宅会長と共に一年間無事に終了で 

きるように努力してまいります。 

岡原副幹事  松田副会長と共に椋梨幹事のもとで勉強させていただきます。私は入会して 10 年になりますが 

未だに最年少ですが、皆様のご指導お願いします。 

長鋪職業奉仕委員長 二度目の職業奉仕委員長ですが、なかなかつかみどころがない奉仕でもあり地区協議会 

も開催されなかったせいで、暗中模索の状態ですがひな壇と共に歩んでいきたいと思います。 

福嶋社会奉仕委員長 今年度はコロナ禍であり、九州の水害があり大変な年になりそうです。会員の皆様がコロナ 

にかからないで地域で活躍されることも立派な社会奉仕でありますので、特に３蜜と手洗いには十 

分に留意されるようお願いいたします。 

牧野青少年奉仕委員長 今年度は前年度と同じよう秋に BBQ、2 月ごろに剣道大会を行いたいと思っています。 

剣道大会は予算がかかりますので、月 1 回程度募金箱を回しますのでご協力よろしくお願いし 

ます。 

淵野国際奉仕委員長 シャーアラム RC との交流は吉岡会員の協力を得ながら活動してまいりたいと思っていま 

す。今年は国際大会が台湾で開催されますが、多くの会員に参加して頂きたいと思います。 

姉妹クラブ委員会、米山委員会と合同委員会を開催したいと思っています。 

工藤ロータリー財団委員長 皆様にご無理ばかりお願いする委員会ですがよろしくお願いします。コロナ禍で事業 

のほうも大変とは思いますが、例年並みはお願いしたいと思います。ロータリーカードの使用も推 

奨いたします。 

池田会計     今年度より会費の自動引き落としを導入いたしましたので、ご利用よろしくお願いします。 

金政 SAA     JC では、ハイ喜んでと教えていただきましたので、入会して年数は若いですが姉妹クラブ委員長、 

副 SAA をさせていただきました。これからもロータリーを楽しんで本物のロータリアンになりたいと 

思っています。 

江原公平副 SAA いままで SAA の活動は拝見しておりましたが、いざやってみると本当に大変な仕事だと感じて 

おります。1 年間頑張ります。                       紙面の都合により別紙に続く 

 次週以降のプログラム＆行事予定   

７／２２（水） 会員増強委員会    １９：００～  若よし  

７／２４（金） 第 4 例会  休会  

７／３１（金） 第 5 例会  ゲスト卓話 「弁護士との付き合い方」谷川 篤司様  

８／ １（土） 第 6 グループ第 1 回会長幹事会  17：00～19：30  サンロード吉備路  


